

8月10日に開催しました「親子de遊ば 夏まつり」のアンケートにいただいたご意見を  
紹介します。

子供たちが楽しめるように、色んな  
所に先生たちの努力を感じました。  
お菓子のおふラスクが、美味し  
かったです！  
来年も楽しみです。

夏祭り、とてもよかったです。親子  
共々楽しみました。ありがとうございました。  
まんべんなく色々なゲーム等  
(身体を使う～室内～) あったのがよ  
かったです。いつも玄関横に掲示して  
いただいている日々の様子の写真、き  
れいに模造紙に並べて貼ってい  
らっしゃったので、何かの機会にま  
とめて使うのでしょうか？また見  
たいな～と思いました。

とても楽しかったです。飾り付けも  
かわいくてテンションが上がりました。  
盆踊りも家で歌ったり何だかや  
っていましたが、本番ではちゃんと  
踊っていて感動しました。

お面づくりも座って集中して塗  
っていて、家でのお絵描きは立  
ったり座ったり「描いて～」と  
落ち着きがないので、保育園  
でお友達とこうやって製作  
しているのかな？と微笑ま  
しかったです。

ヨーヨーすくいも、玉入れも  
すごく楽しそうでした。

お土産のお菓子の中に手作  
りの『お麩ラスク』？が入  
っていて、普段娘が園で食  
べているおやつと一緒に食  
べることが出来て嬉し  
かったです。

